

Europe

sans différence

Expression

sans frontière

Vendredi 8 octobre 19h

Pologne et France réunies pour une soirée spectacle
animée par des personnes déficientes



Espace culturel
Barlin

Entrée : 3 euros

Europe Expression

sans différence
sans frontière



Pologne et France réunies pour une soirée spectacle,
animée par des personnes déficientes

Vendredi 8 octobre 2010 - 19H00

Espace culturel – Barlin Entrée : 3 €

Programme de la soirée

Du côté français...

Pièce « Café théâtre »
par la Troupe des bateleurs

Danse Ushuaia
par APEI de Montreuil
(Association des parents
d'enfants inadaptés)

Du côté polonais...

Pièce « Romek »
par la Troupe de Bielsko-Biala

Surprise par Eugénie et Karine

Le projet et spectacle « Europe sans différence – Expression sans frontière » est né de la rencontre entre les services Europe et Personnes âgées, handicapées et de la santé du Département du Pas-de-Calais et leurs partenaires polonais. Le but principal était de créer une pièce de théâtre avec des personnes handicapées et qui soit destinée à tous. Ce spectacle, monté en partie en Pologne et en France, et ce depuis plusieurs mois, a permis de nombreux échanges entre professionnels (éducateurs, animateurs et directeurs) des différents pays, dont les objectifs communs sont les suivants :

1. Valoriser la personne handicapée et lutter contre la discrimination
2. Développer les échanges entre les professionnels des établissements spécialisés.

Ce projet est ainsi au-delà d'un simple échange d'expériences, une rencontre, un partage au-delà des frontières pour montrer que l'Europe agit dans de nombreux domaines, notamment auprès des personnes handicapées.

